

Mein Name ist Jonathan und ich möchte gerne schreiben. Ich möchte mitteilen, wie es auf der Ebene ist, wo ich mich aufhalten darf. Mein Erdenleben habe ich-oder es wurde beendet durch einen Autounfall. Ist schon eine Zeit lang her-einige Jahre-ich war zu schnell unterwegs und bin verschlafen-und dadurch in einen Baum gerast. Ich konnte nicht denken-so schnell war ich aus meinem Körper heraus-und wusste nicht, wo ich war und was geschehen ist. Dieses Trauma ist vorbei. Ich stand nach meinem Befinden hilflos herum und sah mich eingeklemmt und ohne Schmerzen im Auto liegen. Was aber für mich aufbauend war-meine Grosseltern waren plötzlich bei mir und nahmen mich vom Ort des Unfalls weg und plötzlich befand ich mich an einem lichtvollen Ort-die Zeit blieb stehen und ich fühlte nur Liebe und Wärme-und auch Geborgenheit.

Doch etwas kam bei mir durch-irgendwie ein schlechtes Gewissen über das was geschehen war. Der Unfall - meine Familie, meine Freundin. Doch ich durfte genesen und auch erkennen, dass alles richtig war, so wie es ist. Es ist mein Weg-es war mein Leben und ich nehme für alles Geschehene die volle Verantwortung. Ich durfte vieles erkennen und lernen und ich fühle Liebe und Dankbarkeit in mir.

Dankbarkeit gegenüber dir, dass ich mich mitteilen darf. Dass ich sagen darf-es gibt beim Eintritt in das geistige Leben keinen Richter-es gibt Licht, Liebe und Geborgenheit und keinen strafenden Gott. Die genaue Zeit kann ich nicht angeben-sicher schon einige Jahre. Es hat die Wichtigkeit verloren. Ich fühle mich nun frei. Danke.